



L'HYPOTHÈSE DE L'ÎLE / 2

**sédimentologie anthropique**

## **DE NOMBREUX ANTHROPOLITHES SONT EN FORMATION DANS LES ZONES LITTORALES**

La collecte de matières composites d'origine anthropique dans des couches sédimentaires en formation sur les plages de l'île a permis de compléter la collection d'anthropolithes récoltés sur les côtes atlantiques.



Anthropolithes en formation photographiés en 2014 sur les côtes atlantiques à Berck-sur-Mer dans le Pas-de-Calais, à Pléneuf-Val-André et dans le port du Légué (St-Brieuc) dans les Côtes-d'Armor.